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АННОТАЦИЯ

Особенности жизненных ценностей и совладающего поведения у созавтсимых женщин/ Возняк Мария Михайловна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Т. И. Ачинович
Объект исследования – созависимые женщины
          Предмет исследования – жизненные ценности и совладающее поведение у созависимых женщин. 
          Цель исследования – выявить особенности жизненных ценностей и совладающего поведения у созависимых жен и матерей.
Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование позволило выявить следующее: группа матерей характеризуется наименьшим значением «развития себя» (72,7%). женщины устанавливают порог своих возможностей и считают, что его невозможно преодолеть. На втором месте по наименее значимым показателям «достижения» (63,6%). Женщинам свойственны поиски конкретной выгоды от взаимных отношений, результатов деятельности, цинизм, пренебрежение общественным мнением, общественными нормами. . Значительными ценностями в этой группе женщин были «собственный престиж» и «высокое материальное положение» (36,3% и 42,4% соответственно). Гипотеза исследования, которая была нами выдвинута вначале исследования, о том, что существуют различия жизненных ценностей и совладающего поведения у созависимых жен и матерей подтвердилась. 
Дипломная работа состоит из введения, двух глав, выводов, заключения, списка литературы (всего 40 наименований) и 3 приложений. В тексте работы содержится 10 таблиц и 8 рисунков. Общий объем работы 78 страниц. 
Ключевые слова: Ключевые слова: СОЗАВИСИМОСТЬ, СОВЛАДАЮЩЕЕ ПОВЕДЕНИЕ, КОПИНГ, ЖИЗНЕННЫЕ ЦЕННОСТИ, ЗАВИСИМОСТЬ, АДДИКТИВНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, ПРОФИЛАКТИКА, РЕАБИЛИТАЦИЯ
Features of the subjective feeling of loneliness in former prisoners / Mikhailovskaya Irina Vladimirovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. A.I. Zelenkov
          Object of the study is codependent women.
[bookmark: _GoBack]          Subject of research: life values and coping behavior in codependent women
Purpose of research: to reveal the features of the manifestation of a subjective feeling of loneliness and social adaptation in former prisoners 
The results. The conducted empirical study revealed the following: the group of mothers is characterized by the lowest value of "self-development" (72.7%). women set a threshold for their capabilities and believe that it is impossible to overcome it. In second place in the least significant indicators of "achievements" (63.6%). Women are characterized by the search for specific benefits from mutual relations, the results of activities, cynicism, disregard for public opinion, social norms. . Significant values in this group of women were "their own prestige" and "high financial status" (36.3% and 42.4%, respectively). The hypothesis of the study, which we put forward at the beginning of the study, that there are differences in life values and coping behavior in co-dependent wives and mothers was confirmed.
The thesis consists of an introduction, two chapters, conclusions, conclusions, a list of references (40 titles in total) and 3 appendices. The text of the work contains 10 tables and 8 figures. The total volume of work is 78 pages.
Keywords: CODEPENDENCY, COPING BEHAVIOR, COPING, LIFE VALUES, ADDICTION, ADDICTIVE BEHAVIOR, PREVENTION, REHABILITATION
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